



Emily Schneider im Höhenflug

Das ist ein echter Hammer: Emily Schneider vom SC Rückershausen hat gestern den FIS-Youth-Cup in der Nordischen Kombination in Oberstdorf gewonnen. Unter 23 Starterinnen aus acht Nationen der Jahrgänge 2003 bis 2005 beendete Schneider den Sprunglauf auf der K56-Schanze mit 53,0 bzw. 53,5 Metern auf Platz 4, was fünf Sekunden Rückstand vor dem 5 Kilometer langen Skiroller-Lauf bedeutete, an dessen Ende Schneider mit 17 Sekunden Vorsprung gewann. Vom SCR starteten außerdem Lukas Wied (Platz 27 bei den Boys II) und Mika Wunderlich (Rang 34 Boys I). **Wir berichten noch** FOTO: MULARCZYK